
 

 

 
 Câmara Municipal de Cabo Frio 

Av. Assunção, 760 - São Bento, Cabo Frio - RJ 

Telefone: (22) 2640-0700 - E-mail: comunicacao@cabofrio.rj.leg.br 

   
REQUERIMENTO Nº 0004/2021.  

Em, 14 de janeiro de 2021. 
 

REQUER AO EXMO SR. PREFEITO  
INFORMAÇÕES SOBRE QUAIS MEDIDAS ESTÃO 
SENDO TOMADAS PARA A LIBERAÇÃO DA 
RETOMADA DAS AULAS NAS INSTITUIÇÕES DE 
ENSINO PÚBLICAS E PRIVADAS DO MUNICÍPIO.  

 
Exmo(a) Sr(a) Presidente(a) da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, Requer à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Prefeito 
Municipal para obter informações sobre quais medidas estão sendo tomadas para a 
liberação da retomada das aulas, nas instituições de ensino públicas e privadas do 
município, a saber: 

1. Já existe um planejamento para a retomada das aulas? 
2. Se já existe um planejamento, quais órgãos participam desse planejamento? 
3. Quais ações serão tomadas para que o retorno seja seguro?  

 
Sala das Sessões, em 14 de janeiro de 2021. 

 
 

LEONARDO MENDES DE ABRANTES 
Vereador(a) - Autor(a) 

 
 
JUSTIFICATIVA: 

O fechamento das instituições de ensino foi uma das medidas para reduzir a 
contaminação pelo novo coronavírus. Mediante aos últimos decretos, bares, restaurantes, 
shoppings, parques e praias retornaram às suas atividades; com isso podemos perceber 
muitas vezes o número excessivo de frequentadores, dentre eles muitos jovens e 
adolescentes; no caso de shoppings, parques, festas e praias as crianças também são em 
grande número. 

Como este cenário poderia nos passar despercebido? No qual a principal base para o 
futuro do cidadão está de portas fechadas e nossos adolescentes a cada dia que passa são 
assíduos em bares e festas, alguns se entregando às drogas. Levando em conta que a 
ociosidade aumenta os casos de depressão e síndromes de ansiedade em jovens e crianças, 
e a maioria dos pais voltando ao trabalho sem ter onde deixar seus filhos. Afirmo que 
nosso entendimento está controverso ao permitir abertura de áreas de festas e lazer 
enquanto as escolas continuam de portas fechadas. O intuito deste requerimento é receber 
informações para que possamos discutir a retomada das aulas, reavaliar nossas 
prioridades e causar diálogo entre esta Casa, o Executivo, as instituições e a população.  

 

 

 


